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ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ЗА БОЛЬШЕВИСТСКИЕ
ТЕМПЫ

ОРГАН ПОЛЕВСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
И ГОРСОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Воскресенье 
26 октября 
1952 года

За успешное выполнение 
финансового плана

Советские люди полны решимости выполнить и перевыполнить 
план новой сталинской пятилетки

Партия, советское правитель
ство и лично товарищ Сталин 
проявляют повседневную забо
ту о благосостоянии трудящих
ся нашей Родины.

Исторические решения XIX 
с‘езда нашей партии, мудрая 
речь товарища Сталина, его 
гениальный труд „Экономиче
ские проблемы социализма в 
СССР“ вызвали в народе нео
бычайное воодушевление. Они 
окрылили его на новые подви
ги в труде во имя полного тор
жества коммунизма в нашей 
стране и дела мира во всем 
миро.

Народ видит в решениях Ком
мунистической партии свои соб
ственные стремления и чаяния. 
Каждая цифра пятого пятилет
него плана открывает перед 
трудящимися яркие перспекти
вы мирного развития советской 
экономики. Пятилетний план 
обеспечивает новый расцвет про
изводительных сил страны, но
вый рост народного благососто
яния и позволит сделать круп- 
г „й шаг по пути постепенно
го перехода от социализма к 
коммунизму.

На предприятиях нашего го- 
рода, как и во всей нашей стра
не, в эти дни нарастает поли
тический и трудовой под'ем масс, 
горящих патриотическим же
ланием с честью осуществить 
директивы партии, обеспечить 
досрочное выполнение пятой 
сталинской пятилетки.

В выполнении пятилетнего 
плана большую роль играет 
государственный бюджет, ко
торый финансирует все отрас
ли народного хозяйства. По
этому борьба за выполнение и 
перевыполнение финансового 
плана является делом нс толь
ко финансовых работников, а 
всех трудящихся города и сель
ской местности.

Однако исполнение бюджета 
нашего города, как отметила 
на днях проходившая сессия 
городского Совета,остается не
удовлетворительным. За 9 ме
сяцев бюджет города исполнен: 
по доходам на 72,8 процента 
и по расходам—на 72,4 про
цента. Не выполнен и опера
тивный план налога с оборо
та, в бюджет не поступило свы

Новинки политической литературы
Государственное издательство 

политической литературы вы
пустило в свет подготовленный 
Институтом философии Акаде
мии наук СССР сборник ста
тей «О диалектическом мате
риализме». В сборник вошли 
статьи: «Диалектический мате* 
риализм—мировоззрение марк- 
систско - ленинской партии»; 
«Марксистская диалектика о 
взаимосвязи и взаимообуслов
ленности явлений в природе и 
общество»; «Движение и раз
витие в природе и обществе»; 
«Развитие как переход количе

ше миллиона рублей, главным 
образом за счет Северского за
вода и других организаций и 
предприятий города.

Такое выполнение финансо
вого плана по налогам и сбо
рам свидетельствует о том, что 
городской финансовый отдел и 
его аппарат работают неудов
летворительно. Платежная дис
циплина среди налогоплатель
щиков находится на низком 
уровне. Финансовый актив к ра
боте не привлечен и по сущест
ву финансовый аппарат рабо
тает в отрыве от актива. Мас- 
сово-раз'яснительпая работа с 
налогоплательщиками проводит
ся крайне недостаточно.

Дальнейшее отставание с вы
полнением финансового плана 
нетерпимо. Проходившая сессия 
городского Совета депутатов тру
дящихся подвергла резкой кри
тике недостатки финансовой ра
боты и обратилась ко всем фи
нансовым работникам, активу и 
всей общественности города и 
села принять меры к качест
венному исполнению бюджета 
по доходам и расходам, новы 
сить требовательность и конт
роль за выполнением всеми хо
зяйственными организациями 
обязательств перед бюджетом.

Городской Совет обязал руко
водителей местной и коопера
тивной промышленности выпол
нить производственные планы в 
об'еме и ассортименте, усилить 
борьбу за ускорение оборачи
ваемости оборотных средств, не- 
допускать нарушения сметно- 
финансовой дисциплины.

Задача работников финансо
вых органов, сельских и посел
кового Советов, руководителей 
партийных и хозяйственных ор
ганизаций города полностью 
осуществить мероприятия, на
меченные сессией,широко раз
вернуть массово-раз'яснитель- 
ную работу среди налогопла
тельщиков и обеспечить дос
рочное поступление государст
венных платежей для финанси
рования народного хозяйства и 
бюджетных учреждений.

Дни подготовки к встрече 35-й 
годовщины Великого Октября 
должны стать днями решитель
ной борьбы за успешное вы
полнение финансового плана.

ственных изменений в корен
ные, качественные изменения» 
и др.

Вышла из печати работа Д. И. 
Чеснокова «Советское социали
стическое государство» .Книга со 
стоит из следующих глав: «Раз
витие Лениными Сталиным тео
рии социалистического государ
ства»; «Ленин и Сталин о го
сударственной форме диктатуры 
пролетариата»; «Советское мно
гонациональное государство»; 
«Социалистическое государство 
как орудие охраны социалисти
ческой собственности» и т. д.

Во имя торжества 
коммунизма

С огромным воодушевлением 
трудящиеся нашего города вос
приняли исторические решения 
XIX с‘езда партии.

Труженики предприятий го
рода, воодушевленные истори
ческими решениями с'езда, до
биваются новых производствен
ных побед во славу любимой 
Родины.

Борясь за первенство по вы
полнению обязательств, данных 
в новогоднем письме товарищу 
Сталину, коллективы завода 
«Красный металлист» и артели 
«Заря» досрочно завершили вы
полнение годовых производст
венных планов и выдают про
дукцию в счет 1953 года.

Металлурги Северского заво
да единодушно заявили претво
рить в жизнь все указания 
родной Коммунистической пар
тии. Осуществляя директивы 
с'езда по пятому пятилетнему 
плану, металлурги ежедневно 
борются за выпуск сверхплано
вой стали и проката. Коллек
тив второго листопрокатного 
цеха досрочно выполнил деся
тимесячный план.

Строители Северского строй
управления, выполняя обяза
тельства в честь XIX с'езда 
партии, закончили строитель
ство кинотеатра для металлур
гов Северского завода вмести
мостью на 330 мест.

Готовя достойную встречу 
Великому Октябрю, коллективы 
многих предприятий нашего го
рода значительно перевыпол
няют производственные зада
ния во имя торжества комму
низма.

В СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ МОРСКОГО ПОРТА В КИТАЕ

ПЕКИН. Центральные газеты 
опубликовали рапорт строителей 
нового порта Тангу (близ Тянь
цзиня) вождю китайского народа 
Мао Цзэ-дуну об успешном вы

ИЗДАНИЕ В ПОЛЬШЕ МАТЕРИАЛОВ XIX СЪЕЗДА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ

ВАРШАВА. Издательство Поль
ской об'единенной рабочей партии 
«Ксенжка и Ведза» («Книга и зна-

БУХАРЕСТ, 21 октября. Сегод
ня в Румынии началась традици
онная ежегодная неделя совет
ской книги, организованная гене
ральным советом Румынского об
щества по укреплению связи с 
СССР (АРЛЮС). В ознаменование 
недели советской книги в городах 
и промышленных центрах откры
ты книжные базары и выставки 
советской литературы, проводятся 
литературные вечера. В Бухаре
сте на открытии книжного базара

НА СНИМКЕ: Е. М. Боковиков, автоматчик лудильного цеха 
Северского завода. Перевыполняя план, он систематически эконо
мит олово. За 9 месяцев им сэкономлено 780 килограммов.

Снимок М. ПРОСВИРНИНА

Руда сверх плана
Горняки Гумошевского рудо

управления, как и все совет
ские люди, проявляют большой 
интерес к изучению материа
лов XIX с'езда партии и речи 
товарища Сталина. Агитаторы 
и беседчики проводят читки и 
беседы по с'ездовским материа
лам.

Решения с'езда и выступле
ние товарища Сталина еще боль
ше сплотили коллектив, повы
сили у каждого чувство ответ
ственности, строже стала соб
людаться трудовая дисциплина. 
Благодаря этому горняки доби
лись больших производствен
ных успехов.

Забойная бригада тов. Шир- 
ниязова за истекшие дни октяб

полнении правительственного за
дания по строительству первой 
очереди порта. В письме говорит
ся, что за 15 месяцев рабочие вне
сли 1.949 и внедрили 1.108 рацио

ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА
ние») выпустило в свет отдельной 
брошюрой тиражом в 200 тыс. эк
земпляров «Отчетный доклад XIX 

Неделя советской литературы в
присутствовали видные румынские 
писатели, ученые, деятели ис
кусств, представители государст
венных, партийных и обществен
ных организаций.

Неделе советской книги буха
рестские газеты сегодня посвяти
ли передовые статьи и другие ма
териалы.

Румынский народ проявляет все 
больший интерес к русской и со
ветской литературе. По официаль
ным данным, труды В. И. Ленина I 

ря выполнила план на 134 про
цента и выдала на-гора 708 
тонн руды сверх плана. Не от
стает в соревновании и брига
да рабочих Саитгалеева, вы
полнившая план свыше 120 про
центов.

Хорошо работают бригады 
Гаримгареева и Галимзянова, 
каждая из них выдала сверх 
плана свыше 100 тонн руды.

Коллектив транспортного це
ха досрочно выполнил предок
тябрьское обязательство по от
грузке руды.

Не успокаиваясь достигну
тыми успехами, горняки упор
но борются за достойную вст
речу XXXV годовщины Октября.

С. Болков.

нализаторских предложений, а так’ 
же установили 1.280 новых про
изводственных рекордов и сэко
номили 14.200 млн. юаней.

с'езду партии о работе Централь
ного Комитета ВКП(б)», сделанный 
тов. Г. М. Маленковым.

Румынии
и И. В. Сталина изданы в Румы
нии тиражом 9 млн. экземпляров. 
Произведения советских авторов 
по политическим и социально-эко
номическим вопросам выпущены 
Издательством политической ли
тературы тиражом, превышающим 
17 млн. экземпляров. Только в те
кущем году в издательстве «Кар- 
тя руса» («Русская книга») выш
ло свыше 1.660 тыс. томов русской 
и советской художественной ли
тературы.
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Решения XIX съезда партии вдохновляют советский народ на борьбу 
за новые успехи в строительстве коммунизма

ВЫСОКАЯ
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ

Величественные перспективы 
победоносного шествия нашей 
страны к коммунизму вызыва
ют у советских людей прилив 
энергии.

Коллектив рабочих цеха по 
выработке шлакоблоков отде
ла капитального строительства 
Криолитового завода в честь 
XIX с‘езда Коммунистической 
партии брал обязательства, зна
чительно повышающие произ
водительность труда.

Слово коллектива не расхо
дится с делом. 12 сентября 
коллектив цеха дал выработку 
шлакоблоков в смену 2600 
штук. Такой высокой выработ
ки цех добился впервые с мо
мента его пуска в эксплоата- 
цию, что составило к средне
фактической сменной выработке 
7 месяцев 183 процента.

Не успокаиваясь на достиг
нутом, коллектив цеха 3 ок
тября довел выработку до 2700 
штук или 190 процентов к 
средне-сменной выработке.

Обсуждая итоги работы за 
3 октября, коллектив рабочих 
цеха обязался отмстить день 
открытия XIX с'езда партии 
более высокими производствен
ными показателями. Верный 
своему слову он 4 октября дал 
выработку в смену 3000 штук, 
что составляет 211 процентов 
к средне-сменной выработке.

Закрепляя достигнутые ре
зультаты, коллектив цеха шла
коблочного производства, начи
ная с 9 сентября и по настоя
щее время, повысил сред
не-сменную производительность 
труда на 39 процентов.

М. Ромашов.

ИА СНИМКЕ: комсомолка Некрасова Н. Ф., работая токарем- 
расточником во втором механо-сборочном цехе завода „Красный 
металлист*, выполняет нормы на 200—220 процентов.

Снимок М. ПРОСВИРНИНА.

Обязательства, подкрепленные делом
Коллектив Мраморского за

вода мраморных изделий еже
месячно выполняет и перевы
полняет программу.

Вдохновленные великой ста
линской программой строитель
ства коммунизма и историче
скими решениями XIX с‘езда 
партии, коллектив взял повы
шенное обязательство—выпол
нить производственную прог
рамму октября на 110 проц.

Взятые обязательства под
крепляются делом. Рабочие рас
пиловочной фабрики октябрь
скую программу выполнили на 
8 дней раньше срока и выдали 
сверх плана 755 квадратных 
метров мраморных плит. С не
бывалым под'емом трудится 

бригада по добыче мраморных 
блоков во главе тов. Костоусо- 
ва II. Н., закончив месячный 
план па 10 дней раньше срока.

Бригады фрезеровщиков п 
ошкуровщиков мраморных плит 
т.т. Самойлова П. Н., Партина 
С. Г., Шадрина Ф Е. и дру
гие производственные задания 
выполняют от 150 до 180 про
центов. Коммунист тов. Глазы
рин С. А., комсомольцы Боб
ков М. К., Верещагин С. А. и 
Щукин В А.. работая на рас
пиловке мраморных блоков, еже
дневно выдают свыше 150 про
центов к норме.

П. Гладилов, секретарь 
парторганизации завода 

мраморных изделий.

За достойную встречу
Готовя достойную встречу 

XXXV годовщине Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции и воодушевленный ре
шениями XIX с'езда Коммуни
стической партии Советского 
Союза, коллектив Полевской ар
тели «Мсталлоширпотреб» план 
за 20 дней октября выполнил 
на 111 процентов.

Хороших показателей доби
лась бригада тов. Пупкова, вы
полнившая план на 123,4 про
цента, бригада тов. Маслова — 
на 113,2 процента.

Коллектив артели с 5 октяб
ря работает в новых цехах, 
просторных и светлых. В на
стоящее время идет монтаж во
дяного отопления. Через не
сколько дней начнется опробо
вание водяной системы с пу
ском отопительной системы. 
Коллектив получит все условия 
для более плодотворной рабо
ты. Начата кладка печи для 
отжига металла, пуск которой 
сократит непроизводительные

Н зиме
Коллектив железнодорожно

го цеха Северского завода, уч
тя уроки прошлых лет, когда 
плохая подготовка внутриза
водского железнодорожного тран 
спорта к зиме резко сказыва
лась на работе завода, в этом 
году по подготовке к зиме про
вел большую работу.

Очищены габариты, приве
дены в порядок переезды и пе
реходы, отремонтировано паро
возное хозяйство. 

расходы и обеспечит безопас
ность в пожарном отношении.

Наряду с хорошими показа
телями выполнения плана в ар
тели до сих пор имеют место 
нарушения трудовой дисципли
ны и текучесть рабочей силы. 
Не ведется настойчивой борьбы 
за экономию металла, иногда 
па свалку выносится полноцен
ный металл, наблюдается брак 
и неэкономный раскрой в рас
кроечном отделении цеха.

С первых же дней работы в 
новых помещениях не поддер
живается чистота в цехах и 
территории. Цеха захламлены 
различными ненужными пред
метами и мусором.

Исправление этих недостат
ков позволит коллективу арте
ли еще лучше и организован
нее завершить годовую про
грамму и досрочно выполнить 
обязательства, взятые в честь 
XXXV годовщины Октября.

А. Моршинин.

ГОТОВЫ
Транспортники готовы встре

тить зиму во всеоружии и су
меют бесперебойно обеспечи
вать цеха завода подвозом и 
отвозом продукции и материа
лов.

XXXV годовщину Великого 
Октября коллектив железнодо
рожного цеха встретит отлич
ной подготовкой к зиме.

Л. Русин.

СМЕНА кончилась. Сталевар 
Колотилов и мастер Смирнов 
стояли на площадке у печи 
№ 2.

—На 20 минут сегодня сок
ратили плавку, —проговорил Ко
лотилов.

—20 минут не предел, —отоз
вался Смирнов, — можно еще 
больше сократить время.

—Но как? Мы, кажется, уже 
все учли, каждую минуту на 
счету держим.

—Надо и секунды на счет 
поставить,—твердо сказал Смир
нов,—вот, например, заправка 
печи—что если ее начинать 
еще раньше, в конце доводки?

—Правильно!
— Это сэкономит дополни

тельно 10—15 минут. Попро
буем,—решил Смирнов.

—Хорошо,—ответил Колоти
лов.

В это время вся страна го
товилась к историческому с‘ез- 
ду Коммунистической партии. 
Бригада Колотилова вместе со 
всем коллективом цеха обяза
лась ко дню открытия с‘ез
да значительно перевыполнить 
план, увеличить число скорост
ных плавок и добиться с‘ема 
стали до 7 тонн с квадратного 
метра пода печи.

Труд увенчался успехом— 
бригада выполнила свои обяза
тельства в честь XIX с'езда 
партии, увеличив с‘ем стали на 
900 килограммов против пла
нового, сверх плана было вып-

СТАЛЕВАРЫ
лавлено около двухсот тонн 
стали.

Однажды вечером, закончив 
очередную смену, Смирнов и 
Колотилов зашли в кабинет за
местителя начальника цеха тов. 
Ползунова.

—Хорошие новости, товари
щи,—встретил их Ползунов.

—В чем дело? Что за ново
сти?

—Руководство Главуралмета 
решило организовать межзавод
скую школу по обмену стаха
новским опытом.

— Дело стоящее, — сказал 
Смирнов,—мы с Колотиловым 
об этом и мечтали—хочется 
узнать как другие сталевары 
работают.

— Вот и хорошо. Тебя наз
начим возглавлять бригаду. 
Согласен?

Юрий минуту подумал, ог
лянулся на товарища, который 
одобрительно улыбнулся и от
ветил:

— Согласен.
В октябре школа начала свою 

работу. С Алапаевского и Ниж- 
не-Сергинского металлургиче
ских заводов в Северский при
ехали гости:сталевары-скорост
ники, мастера канавные и га
зовщики. * *

Шла опытная плавка, Коло
тилов напряженно следил за

I печью—она работала на повы
шенном тепловом режиме. В 
это время очень важно, чтобы 
в печь поступало максимальное 
количество газа и необходимое 
количество воздуха, важно нс 
допустить перегрева свода и на
садок. Поэтому особенно нап
ряженно сегодня у печи № 2. 
Пришел взволнованный, внешне 
спокойный Смирнов, замести
тель начальника цеха и масте
ра пз других смен.Гости—ала
паевские и нижне-сергпнские 
металлурги внимательно следят 
за ходом плавки.

Колотилов взял пробу шлака. 
На чугунной площадке разли
лась лужица солнечного света. 
Колотилов посмотрел на черне
ющую поверхность шлаковой 
лужицы, ковырнул ее палоч
кой и скомандовал подручным: 
„Боксит!“

Замелькали лопаты в провор
ных руках, в печь полетели 
рыжеватые куски боксита. Длин
ными жердями перемешивают 
металл подручные—это уско
ряет процесс плавления. Про
ходит еще 30 минут. Убедив
шись, что металл расплавился 
и хорошо нагрет, а шлак име
ет необходимую вязкость и ос
новность, Колотилов отправля
ет пробу металла в лаборато
рию.

Начинается доводка—очень 
ответственная операция стаде-

1 варения, В эти минуты рожда
ется сталь. Точный расчет нуж
ных присадок и быстрая пода
ча их в печь—необходимые 
условия для получения стали 
заданного состава.

Бригада работает с абсолют
ной точностью, исполняя корот
кие команды сталевара. Для них 
на площадке нет ничего, кроме 
печи, в которой клокочет сталь.

Отнесена в лабораторию пос
ледняя проба. Бригада, не те
ряя ни минуты, готовит все 
необходимое для выпуска ме
талла. Пока первый подручный 
разделывает отверстие, сталевар 
и второй подручный начинают 
частичную заправку, забрасы
вая подмытые места на откосах 
и задней стенке печи.

Металл готов, мастер дает сиг
нал к выпуску. После несколь
ких точных и сильных ударов 
ломом из отверстия в жолоб 
врывается струя металла, раска
ленная почти до голубого цве
та. С глухим шумом падает она 
в многотонный ковш.

За выпуском металла следит 
мастер смены и первый под
ручный, а сталевар и осталь
ные члены бригады заправляют 
освобождающуюся печь. Когда 
весь металл выпущен, печь поч
ти заправлена,остается скачать 
шлак из ям в подине печи и 
забросать их магнезитовым по
рошком, На все это уходит не

больше 10 минут. Отверстие для 
выпуска металла заделывается 
во время завалки. Процесс плав
ки занял 6 часов 30 минут, на 
2 часа опередив график. С каж
дого квадратного метра пода пе
чи снято более 7 тонн стали.

Закончилась смена. Сталевар 
Незаметдинов, принимая печь, 
похвалил ее состояние.

—Молодец, Колотилов,—ска
зал он, —постараюсь тебя дог
нать.

—Догоняй, товарищ,—ответил 
Колотилов, —на том стоим! В 
нашем деле дерзать нужно.

После плавки собрались на 
совещание. Гости поделились 
своими замечаниями, особенно 
критиковали газовщиков за ма
лую каллорийность газа. Гости 
пригласили Колотилова и Смир
нова на свои заводы.

Ранним утром Смирнов и Ко
лотилов возвращались домой.

—Вот, Юрий,—сказал Коло
тилов,—за 6 часов 30 минут 
сварили плавку, раньше это ка
залось недосягаемым, а сейчас 
надо думать над том, как бы 
еще уменьшить ее продолжи
тельность.

—Ты прав, будем добивать
ся,—ответил Смирнов.

А утром по всему заводу раз
неслась весть о том, что ста
левар Незаметдинов, используя 
метод Колотилова, сварил плав
ку за 6 часов 15 минут. Со
ревнование продолжается.

В. Осипов.
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Общественному животноводству— 
сытую и теплую зимовку

На очередном занятии. 23 
октября, в кружке пропаганди
ста тов. Чистякова Г. Т. (гор
исполком) из 15 слушателей при 
сутствовало 12, большинство из 
них имеют конспекты по всему 
пройденному материалу. Здесь 
учатся коммунисты, комсомоль
цы и беспартийные, в основ
ном работники горисполкома.

Помещение для занятий свет
лое, достаточно столов, стуль
ев, чернильных приборов. На 
стене висит географическая кар
та.

Занятие началось в назначен
ное время. В первый час про
водится развернутая беседа по 
вопросам: как и почему победи
ла Советская страна соединен
ные силы интервентов и бело
гвардейцев и краткие выводы по 
VIII главе ,,Краткого курса 
истории ВКП(б)“.

На заданный вопрос пропа
гандиста первым отвечает слу
шатель К. Под'янова. В нес
колько взволнованном ее отве

Устав Ленинского комсомола 
требует от каждого комсомольца 
серьезно работать над повыше
нием знаний марксистско-ле
нинской теории, над повыше
нием своего общеобразователь
ного уровня.

Осуществляя эти уставные 
требования, комсомольские ор
ганизации города провели боль
шую организационную работу 
по подготовке к новому учеб
ному году. Организовано 85 
кружков с общим охватом 1523 
человека. Учатся в сети пар
тийного просвещения 123 чело
века, в школе рабочей моло
дежи — 538,. повышают свои 
квалификации на различных 
курсах свыше ста комсомоль
цев и молодежи.

Городской комитет партии и 
первичные партийные органи
зации выделили более 50 ком
мунистов на пропагандистскую 
работу комсомольской полит
сети.

Итоги первых занятий пока
зали, что большинство пропа
гандистов умело организуют за
нятия, доходчиво и ясно изла
гают материалы, помогают слу
шателям работать над темой и 
составлять конспекты. К таким 
относятся пропагандисты т.т. 
Бояринцева (Криолитовый за
вод), Агапов, Шиндина (Север
ский завод), Ступникова (Се-

Детский сектор при клубе 
Криолитового завода занимает 
просторные светлые комнаты 
бывшего здания ремесленного 
училища.

При секторе работает 9 круж
ков. Из них 5 технических — 
радио, электротехнический, хи
мический, столярный, киноме
хаников. Ими руководят моло
дые специалисты завода т.т. 
Анищенко Л. А., Ушаков Г. II., 
Лодейщиков Б. С., Швецова 
В. П., Кононов С. П., которые

артииная жизнь

На занятиях одного кружка
те чувствуется, что она серь
езно поработала над материа
лом, четко излагает своп мыс
ли, дает уверенный и правиль
ный ответ.

—Во время интервенции,— 
говорит тов. Подьянова,—бур
жуазия не верила в победу Со
ветской власти, пророчила не
избежность поражения страны 
Советов. Но их пророчества и 
надежды не сбылись. Красная 
Армия победила превосходящие 
силы интервентов.

Далее тов. Подьянова подроб
но рассказывает о причинах по
беды Красной Армии.

Убедившись в правильности 
ответа, пропагандист останав
ливает ее выступление и вызы
вает другого слушателя. В об
суждении материала принимают 
участие слушатели т.т. Луков
никова, Орлова, Бороздина. Они 
также свободно излагают мыс
ли и правильно дают ответы.

Недостатком в выступлениях 
слушателей является то, что 

Комсомольскому политпросвещению— 
неослабное внимание
верское стройуправление) и ряд 
других.

Охват комсомольцев и моло
дежи политическим просвеще
нием в нынешнем году значи
тельно больше, чем в прошлом 
учебном году. Однако итоги 
первых дней учебы говорят о 
серьезных недостатках в орга
низации политической учебы 
комсомольцев и молодежи го
рода.

Так, например, в комсомоль
ских организациях Гумешев- 
ского рудоуправления (секре
тарь тов. Юсупов), завод Оцин
кованной посуды (тов. Бажов) 
в первый день занятия не со
стоялись пи в одном кружке.

В комсомольской организа
ции Криолитового завода (быв
ший секретарь тов. Трофимов), 
Северского стройуправления 
(секретарь тов. Пастухов), 
„Красный металлист“ (тов. Гор
лов) на занятия в первый день 
явилось 50—60 процентов ком
сомольцев.

Особенно плохо подготови
лась к началу учебного года 
комсомольская организация Се
верского завода, где из 25 
кружков в первый день учебы 
занятия начались только в 12 
с низкой посещаемостью слу
шателей, в остальных занятия 
были сорваны.

Чтобы исправить положение 

ДЕТСКИЙ СЕКТОР ПРИ ЗАВОДСКОМ
после основной работы на про
изводстве занимаются с детьми.

Детям предоставлены все ус
ловия для плодотворной работы: 
имеются наглядные пособия по 
зоологии, химии, географии. 
Большой интерес для круж
ковцев представляет приобре
тенная детским сектором элек
трическая железная дорога, дви
жение регулируют сами уча
щиеся, члены электротехничес
кого кружка.

Культурно и весело свой до
суг ребята проводят и в ком- 

излагаемый материал не увязы
вается с современностью, с ге
роической борьбой советского 
народа во время Великой Оте
чественной войны. Этот недо
статок был восполнен пропа
гандистом во время обобщаю
щего заключения по беседе.

Во второй час занятий про
пагандист ставит перед слуша
телями вопросы по очередной 
теме первого и второго разде
лов IX главы ,,Краткого курса 
истории ВКП(б)“, дается лите
ратура, затем пропагандист де
лает вводную по теме.

Материал излагается просто 
и доступно. Пропагандист уме
ло использует наглядное посо
бие-альбом по истории партии. 
II это не случайно, тов. Чистя
ков добросовестно относится к 
порученному делу, много рабо
тает над собой, как правило 
перед каждым занятием консуль
тируется и аккуратно посещает 
семинары пропагандистов.

В. Исаков.

с комсомольским политпросве
щением, на партийном бюро 
парторганизации Северского за
вода обсуждены итоги первых 
дней учебы комсомольцев. Ко
митет комсомола заслушал на 
своем заседании секретарей це
ховых комсомольских органи
заций о посещаемости занятий, 
в цехах проводятся партийно- 
комсомольские собрания с воп
росом: „О политической, учебе 
комсомольцев“.

Не все благополучно обстоит 
с учебой и в сельских комсо
мольских организациях. 16 ок
тября состоялись первые заня
тия, которые показали неудов
летворительную ■ организацию 
политической учебы сельских 
комсомольцев. Из 5 кружков 
занятия состоялись только в 
двух, в остальных кружках за
нятия были сорваны.

Все эти недостатки в орга
низации политической учебы 
комсомольцев и молодежи полу
чились потому, что работники 
горкома ВЛКСМ, секретари пар
тийных и комсомольских орга
низаций забыли одну из основ
ных обязанностей —повседневно 
руководить политическим обра
зованием комсомольцев и моло
дежи.

В. Безответных, 
секретарь горкома 
ВЛКСМ.

КЛУБЕ
нате отдыха—играют в билли
ард, настольные и другие игры.

Активно участвуют в круж
ковой работе учащиеся: И. Мо- 
таев, К. Сорокин, 10. Ложни- 
ков, С. Костин, В. Баранов, 
Л. Мальцева и другие.

Для учащихся кроме круж
ковой работы будут проводиться 
вечера самодеятельности, вы
ставки детских работ, читаться 
лекции, доклады.

В. Немешаева, 
зав. детским сектором,

Колхозы нашего города всту
пили в ответственный период— 
к зимнему содержанию скота. 
От того, как будет организо
вано п проведено зимнее со
держание скота зависит успех 
выполнения плана развития жи
вотноводства и поднятия его 
продуктивности.

План развития животновод
ства на 1 октября колхозами 
города выполнен: по лошадям 
на 108 процентов, ио круп
ному рогатому скоту на 92, в 
том числе по коровам на 88 
процентов, свиньям — на 102 
процента, овцам — па 105,8, 
птице—на 100 процентов.

Колхоз „Путь к коммунизму“ 
нс выполнил план ни по одному 
виду скота, кроме овец. Скот в 
этом колхозе крайне истощен, 
вследствие того, что ни пред
седатель правления колхоза тов 
Федин, ни его заместитель по 
животноводству тов. Шунайлов 
до сих пор не придают серьез
ного значения делу развития 
животноводства. Грубыми кор
мами этот колхоз обеспечен 
только на 80 процентов.

Необходима строжайшая эко
номия и тщательная подготовка 
кормов с тем, чтобы сохранить 
скот. Однако уже с первых 
дней зимовки корма расходу
ются небрежно, зароды травятся 
пришлым скотом, К подготовке 
грубых кормов к скармливанию 
колхоз не приступил. Кормо
кухни не оборудованы. Поме
щения к зимовке не подготов
лены: стекла не вставлены, 
утепление и дезинфекция по
мещений не проводится. Пол
ностью кадрами фермы не уком
плектованы, а с имеющимися 
кадрами никакой воспитатель
ной работы не проводится, тру
довая дисциплина стоит на низ
ком уровне. Продуктивность 
скота очень мала. Удой па одну 
фуражную корову по этому кол
хозу за 9 месяцев составляет 
всего лишь 664 литра при пла
не 1400.

Имея такой низкий удой, кол
хоз все еще не расчитался с

Профгруппа
Профгруппоргом в лудильном 

цехе Северского завода я рабо
таю с 1948 года.

Как же мы организуем в 
группе профсоюзную работу? 
Прежде всего мы обращаем вни
мание на то, чтобы каждый 
вновь поступивший рабочий или 
служащий был охвачен проф- 
членством, а если поступают 
члены союза, ставим их на 
учет. В результате этого упас 
нет ни одного человека, не 
охваченного профчленством.

Большую работу проводим по 
сбору членских профвзносов. 
Как правило, членов союза, 
несвоевременно уплачивающих 
взносы, обсуждаем на труп 
не, на неплательщиков состав
ляем списки, вывешиваем их 
для общего обозрения. Это дей
ствует очень положительно. На 
октябрь установлено задание 
собрать взносов 1000 рублей, 
а мы за первую половину месяца 
уже собрали 1553 рубля.

На профгруппе ежемесячно 
подводим итоги соревнования, 
определяем стахановцев. Сорев
нованием у нас охвачены все. 
Лучших стахановцев выдвигаем 

государством по молоку, имеет 
задолженность по шерсти. В 
помещении скотного двора уже 
год как установлены автопо
илки, а вода к ним до сих пор 
не подведена.

Немногим лучше обстоит 
дело с подготовкой к стойло
вому содержанию скота в колхо
зах „Красный пахарь“ и „Тру
довик“. Эти колхозы полно
стью обеспечены грубыми кор
мами на осенне-зимний период.

Борясь за повышение про
дуктивности скота, в колхозе 
«Красный пахарь» доярка тов. 
Девятова М. М. закончила вы
полнение годового плана по 
надою молока, близки к выпол
нению годового плана доярки 
тов. Талашманова и тов. Нурлы- 
гаянова. Колхоз «Красный па
харь» заканчивает сдачу молока 
государству, а колхоз «Трудо
вик» расчитался с государ
ством по всем видам поставок 
продукции животноводства.

Но несмотря на положитель
ные результаты работы, в этих 
хозяйствах еще не все сделано 
по подготовке скота к зиме: 
не все помещения отремонти
рованы и продезинфицированы, 
не достроены свинарник и те
лятник.

На днях председатели колхо
зов и директора подсобных хо
зяйств отчитывались на заседа
нии исполкома горсовета о хо
де подготовки к зимнему содер
жанию скота и выполнению 
плана развития животноводства.

Исполком потребовал от пред
седателей колхозов и директо
ров подсобных хозяйств—в бли
жайшие дни закончить ремонт 
и строительство животноводче
ских помещений, полностью 
выполнить план развития жи
вотноводства и сдачи государ
ству животноводческих продук
тов, приложить все усилия к 
созданию теплой и сытой зи
мовки скоту.

В. Юшманова, старший 
зоотехник сельхозотдела.

за работой
на руководящие посты. Из на
шей группы автоматчики т.т. 
Вострецов и Перезолов выдви
нуты мастерами и хорошо справ
ляются с этой работой, авто
матчик тов. Паршин и первый 
подручный тов. Чубанов учатся 
■на курсах мастеров.

Я, как профорг, интересуюсь 
не только производственной 
деятельностью членов союза, 
но и их бытом. Зачастую бы
ваю на квартирах. Посетив квар
тиру работницы Чувашевой, вы
яснила, что она нуждается в 
материальной помощи. Ей бы
ло выделено через профсоюз 
300 рублей и подвезены дрова. 
Работнице Котеговой произве
ден ремонт квартиры и выда
но 150 рублей.

По наряду с положитель
ным у пас в работе еще много 
недостатков. Чтобы улучшить 
профсоюзную работу в цехах, 
необходимо заводскому коми
тету профсоюза хотя бы один 
раз в квартал собирать профор
гов по обмену опытом работы.

А. Полыгвлова, 
профгруппорг лудильного 

цеха.
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Из последней почты

КОГДА БУДЕТ НАЛАЖЕНА 
РАБОТА В КЛУБЕ?

До октября в клубе села Кур- 
гановое от случая к случаю 
демонстрировались кинокарти
ны. А за последнее время жи
тели села совершенно лишены 
кино, в октябре не было дано 
нам ни одной кинокартины.

Кроме того, в нашем клубе 
не проводится никакой куль
турно-массовой работы.

В клубе каждый месяц вы
вешиваются на видное место 
планы работы, в которых на
мечается проведение бесед на 
разные темы. Беседы и лекции 
поручаются интеллигенции се
ла, но никто их не проводит. 
Ни одной беседы не провели 
т.т. Никифорова, Бухвалова, 
Бахарев и другие.

Городской отдел культпрос- 
ветработы должен поинтересо
ваться работой клуба и нала
дить культурно-массовую ра
боту на селе. Т. Бабина.

Советы юным мичуринцам

Каждый школьник 
может иметь свой сад 

У нас на Урале может каж
дый вырастить плодовоягодный 
сад. Школьники могут быть 
юными мичуринцами. В городе 
Полевском нет плодовоягодно
го питомника, где бы можно 
было легче приобрести себе не
большое культурное мичурин
ское растение. Но эти трудно
сти легко преодолимы.

Плодовоягодные растения 
имеются в питомниках нашей 
Свердловской области, Красно
уфимске, Белоярском районе, в 
деревне Некрасовой и других 
районах области. Директора 
школ и родители должны помочь 
организовать закупку плодово- 
ягодных растений.

Второй выход в вопросе зак
ладки садика—это разведение 
плодовоягодных растений из се
мян. И. В. Мичурин утверждает, 
что взятое семя из культурно
го яблока и на четвертый день 
(не позднее) будет посеяно осе
нью в грядку, на глубину до 
2 сантиметров, весной следую
щего года получит всходы. При 
заботливом уходе за семенами 
дерево будет культурным и вы
носливым. Этот способ заклад
ки садика семенами и косточ
ками вполне доступен каждому 
юному мичуринцу. Через пять 
лет можно будет иметь краси
вый зеленый садик, а еще че
рез несколько лот собирать в 
своем садике плоды.

И. Тетерин.

По следам писем

»Злоупотребляют служебным 
положением“

В заметке под таким заго
ловком, помещенной в нашей 
газете № 119, говорилось, что 
прораб 2-го участка Северско
го стройуправления тов. Мику- 
ров и мастер Ерохина злоупот
ребляют своим служебным по
ложением.

Исполняющий обязанности 
начальника; стройуправления 
тов. Рождественский сообщил, 
что факты подтвердились, на 
виновников наложены админи
стративные взыскания.

ПРОЕКТ
НЬЮ-ЙОРК. На пленарном 

заседании Генеральной Ассамб
леи глава польской делегации 
С. Скшешевский внес на об
суждение проект резолюции по 
вопросу о предотвращении уг
розы войны и укреплении ми
ра. Текст резолюции гласит: 
о предотвращении угрозы но
вой мировой войны и об ук
реплении мира и дружествен
ного сотрудничества между 

народами
Перезе. Генеральная Ассам

блея, считаясь с тем фактом, 
что война в Корее продолжа
ется уже третий год и несет с 
собой громадные бедствия и ли
шения, рекомендует воюющим 
сторонам в Корее:

а) Немедленное прекращение 
военных действий сторон на 
суше, на море и в воздухе.

б) Возвращение всех военно
пленных на родину согласно 
международным нормам.

в) Вывод из Кореи иностран
ных войск, в том числе и доб
ровольческих китайских частей, 
в течение 2 — 3 месяцев и мир
ное урегулирование корейского 
вопроса в духе обвинения Ко
реи, проводимое самими корей

Обращение
министра иностранных дел Корейской народно-демократической республики 

Пак Хен Ена к председателю 7-й сессии Генеральной Ассамблеи ООН
ПХЕНЬЯН. Корейские газе

ты публикуют текст обращения 
министра иностранных дел Ко
рейской народно-демократиче
ской республики Пак Хен Ена 
к председателю 7-й сессии Ге
неральной Ассамблеи ООН Пир
сону с требованием предоста
вить делегации Корейской на
родно-демократической респуб
лики возможность участвовать 
в происходящей сейчас 7-й сес
сии Генеральной Ассамблеи ООН.

В обращении говорится:
Нью-Йорк, председателю 7-й 

сессии Генеральной Ассамблеи 
ООН Пирсону.

Правительство Корейской на
родно-демократической респуб
лики узнало, что на происхо
дящей 7-й сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН будет обсуж
даться корейский вопрос. В свя
зи с этим правительство Корей

Немедленно прекратить 
войну в Корее!

НЬЮ-ЙОРК, 20 октября. Кан
дидат от прогрессивной партии 
на пост президента США Хол- 
линэн направил телеграмму 
президенту Трумэну, в которой 
требует немедленно прекратить 
военные действия в Корее. 
«Американский народ, — гово
рится в телеграмме,—требует 
от вас об'яснить, почему вы 
отказываетесь сделать это. Прог
рессивная партия неоднократ
но предлагала план прекраще
ния убийств. Мы говорили: сог
ласитесь немедленно прекратить 
огонь и призвать уже согласо
ванную демаркационную ли-

Седьмая сессия Генеральной 
Ассамблеи ООН

РЕЗОЛЮЦИИ ПОЛЬСКОЙ ДЕЛЕГАЦИИ

цами под наблюдением комис
сии с участием непосредственно 
заинтересованных сторон и дру
гих государств, в том числе и 
государств, не принимавших 
участия в войне в Корее.

Второе. Генеральная Ассам
блея, стремясь предотвратить 
угрозу новой мировой войны:

а) Рекомендует правительст
вам США, СССР, Великобрита
нии, Франции и Китая, посто
янным членам Совета безопас
ности, сократить на одну треть 
в течение года свои вооружен
ные силы, включая военно-воз
душные, военно-морские силы 
и вспомогательные войска, и 
представить полные сведения о 
своих вооружениях, а также ре
комендует Совету безопасности 
созвать в кратчайший срок меж
дународную конференцию для 
осуществления сокращения во
оруженных сил всеми государ
ствами;

б) Призывает безотлагатель
но принять решение о безус
ловном запрещении атомного 
оружия и других видов ору
жия массового уничтожения и 
установить строгий междунаро

ской народно-демократической 
республики поручило мне зая
вить следующее:

Правительство Корейской на
родно-демократической респуб
лики неоднократно требовало 
через секретариат ООН дать пред
ставителям Корейской народно- 
демократической республики 
возможность участвовать в об
суждении корейского вопроса на 
сессиях Генеральной Ассамблеи 
ООН. Считая, что во время об
суждения корейского вопроса 
должно быть заслушано мнение 
представителей корейского наро
да, готовых довести до сведения 
членов ООН истинную картину 
злодеяний агрессоров на терри
тории Корейской народно-демок
ратической республики—варвар
ское разрушение мирных городов 
и сел путем бомбардировок, не
законная и преступная бакте

Телеграмма Холлинэна Трумэну 
нию. Урегулируйте вопрос о 
военнопленных путем мирных 
переговоров после прекращения 
военных действий. У амери
канцев вызывают отвращение 
и гнев попытки политиканов 
обеих старых партий нажить 
политический капитал на жиз
нях американцев, которых мы 
потеряли в Корее, ив то же 
время ни один из этих поли
тиканов не выдвигает каких- 
либо предложений остановить 
убийства. ...Вы можете сделать 
это, поручив американским де
легатам на переговорах в Ко
рее предложить немедленно 
прекратить огонь на основе 

дный контроль за исполнением 
этого решения всеми государ
ствами;

в) Призывает все государст
ва, не присоединившиеся к Же
невскому протоколу от 17 июня 
1925 года о запрещении при
менения бактериологического 
оружия или не ратифицировав
шие этот протокол, присоеди
ниться к нему или ратифици
ровать его.

Третье. Генеральная Ассам
блея объявляет несовместимым 
с членством в Организации Об‘е- 
диненных наций участие в агрес
сивном Северо-атлантическом 
блоке, вызывающем все боль
шую гонку вооружений и усиле
ние напряжения в международ
ных отношениях, и призывает 
правительства США, СССР, Ве
ликобритании, Франции и Ки
тая заключить Пакт Мира, нап
равленный на сокращение во
оружений великих держав и на 
укрепление мира между наро
дами.

Генеральная Ассамблея при
зывает все другие государства 
присоединиться к Пакту Мира.

риологическая и химическая 
война,—правительство Корей
ской народно-демократической 
республики сегодня снова про
сит допустить представителей 
Корейской народно-демократи
ческой республики к участию 
в 7-й сессии Генеральной Ассам
блеи ООН. При этом правитель
ство Корейской народно-демок
ратической республики заяв
ляет, что оно будет считать 
незаконным любое обсуждение 
корейского вопроса и любое ре
шение ООН по этому вопросу, 
принятое без участия корей
ских представителей.

Министр иностранных дел 
Корейской народно-демокра
тической республики.

Пак Хен Ен.

простого, практически реаль
ного и достойного плана, пред
ложенного прогрессивной пар
тией».

Бывший член палаты пред
ставителей Маркантонио также 
потребовал от Трумэна немед
ленно прекратить убийства в 
Корее и урегулировать нере
шенный вопрос после прекра
щения огня. Маркантонио пи
шет Трумэну: «Ваш отказ сде
лать это означает лишь одно,— 
что вы хотите продолжать вой
ну после окончания выборов с 
тем, чтобы вам можно было 
расширить эту войну».

События в Корее
Сообщение Главного 

командования Народной армии
ПХЕНЬЯН. В переданном 22 ок

тября сообщении Главного коман
дования Народной армии Корей
ской Народно - Демократической 
Республики говорится, что соеди
нения Народной армии совместно 
с частями китайских народных 
добровольцев на отдельных участ
ках восточного фронта вели оже
сточенные оборонительные бои с 
противником. Вчера в районе Кым- 
хва противник под прикрытием 
танков и самолетов предпринял 
ряд яростных атак, которые были 
отбиты с большими для него по
терями.

Зенитные части Народной армии 
и отряды стрелков—охотников за 
вражескими самолетами сбили 
самолетов противника.

НАСТУПЛЕНИЕ 
ВЬЕТНАМСКОЙ

НАРОДНОЙ АРМИИ
ЛОНДОН. Как сообщает агентст" 

во Рейтер, части вьетнамской На" 
родной армии, действующие на 
северо-западе Вьетнама и освобо
дившие недавно Нгиа-Ло, продол
жают успешное наступление по 
направлению к берегам Черной ре
ки и на север от Нгиа-Ло.

Согласно сообщению агентства, 
представитель французского воен
ного командования заявил, что пе
ред лицом стремительного насту
пления вьетнамской Народной ар
мии французские войска были вы
нуждены эвакуировать террито
рию в 200 кв. миль вокруг Нгиа-Ло 
и отвести свои войска на позиции 
вдоль берега Черной реки. Круп
ный пост Ван Ен был оставлен 
французскими войсками.

Как указывает агентство Франс 
Пресс, к северу от Нгиа-Ло вьет
намская Народная армия, продви
гаясь вперед, заняла ряд военных 
постов, в том числе посты Сон-Бу 
и Бак-Хе.

ппттп.
Из зала суда

Хулиганы наказаны
Гражданин Косаш Сергей Ге

оргиевич, будучи в нетрезвом 
состоянии, учинял хулиганские 
действия на улицах города, на
брасывался на граждан, нано
сил им побои, оскорблял, за что 
народным судом 1-го участка 
17 октября осужден на два го
да лишения свободы.

Гражданин Маклаков Алек
сандр Павлович, проживая в 
поселке Зюзелка, в нетрезвом 
состоянии совершил хулиган
ские действия в столовой № 5, 
народным судом осужден на 
два года лишения свободы.

Гражданин Борисов Анатолий 
Павлович совершил хулиганские 
действия в столовой № 1 Крио
литового завода, за что народ
ным судом осужден на 1 год 
и 6 месяцев лишения свободы. 
Приговор вступил в законную 
силу, хулиганы отбывают ме
ру наказания.

В. Фадеев.

Извещение
27 октября, в 7 часов вече

ра, в библиотеке горкома пар
тии состоится очередной семи
нар пропагандистов—руководи
телей кружков по истории 
ВКП(б) первого и второго го
да обучения и по изучению би
ографии товарища И. В. Сталина.
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